

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 16. November 2011

Fußgängerüberweg in Hauptstraße / Höhe EVIM-Heim (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die derzeit bestehende Querung auf der Hauptstraße (Höhe Ecke Friedrichstraße) aufzuheben und durch einen markierten Fußgängerüberweg direkt am Altenheim EVIM zu ersetzen.

Die Hauptstraße in Mainz-Kostheim ist eine stark befahrene Bundesstraße, auf der LKW und PKW mit hoher Geschwindigkeit fahren. Weder für die Kinder aus dem Schollmayer-Viertel noch für behinderte oder alte Menschen, die im dort gelegenen EVIM-Heim wohnen, ist die Überquerung dieser Straße gefahrlos möglich. Durch einen Zebrastreifen soll die Gefährdung von Fußgängerinnen und Fußgängern an dieser Straße verringert werden. Dieser Zebrastreifen sollte direkt vor dem Altenheim angebracht werden, um den Bewohnern, die in der Regel mit Gehwagen unterwegs sind, den Weg zur gegenüberliegenden Bushaltestelle abzukürzen und nicht noch durch einen Umweg zu erschweren.

Protokollnotiz Nr. 0177

Der Antrag wurde seitens der AUF-Fraktion zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Lauer
stellv. Ortsvorsteher